PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

25-02-25

LEGISLATIVO



Diputados de Morena niegan conocer al abogado de 'El Mayo Zambada'

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Este lunes las redes sociales estallaron cuando se hicieron públicas imágenes, videos de Juan Pablo Penilla, uno de los abogados de 'El Mayo' Zambada con importantes políticos de Morena.

En el 2023 fue condecorado en San Lázaro como embajador internacional por la paz, por el partido mayoritario que se apresuró a desconocerlo. El presidente de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**, de inmediato apuntó a la exdiputada del PAN, María Teresa Castell, como la responsable de haber solicitado por escrito, un salón de San Lázaro para entregar el reconocimiento.

Y ya para apagar el fuego, la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, negó que Penilla les haya brindado asesoría legal durante la campaña, pero hay más, el abogado aparece en eventos con el expresidente López Obrador y con los diputados **Pedro Haces** y **Ricardo Monreal**, quien señaló: "Es como los artistas, no saben con quién se fotografían, Morena no tiene vínculos con ningún tipo de delincuentes, con ninguno", reiteró el diputado morenista.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19825?cid=75F18D3264FEE48F!19825&authkey=!AM8xUAtNwl_cL5l&ithint=video&e=5 EEY24